

**Die Heiligste Jungfrau war treue Nachbildung Ihres Schöpfers  
und der ganzen Schöpfung.**

„Meine Tochter, die vollkommenste Nachbildung der Kinder des Reiches Meines Willens war ***Meine himmlische Mama***

Weil die erste Tochter Es in sich hatte, konnte die Erlösung kommen.  
Ansonsten, wenn Wir nicht die erste Tochter Unseres Willens gehabt hätten, wäre Ich, das ewige Wort, nie vom Himmel herabgestiegen.

Ich hätte

- Mich nie Kindern, die Unserem Willen fremd sind, anvertraut,
- noch Mich ihrer bedient, um auf die Erde herabzusteigen.

So siehst du, dass Wir eine Tochter Unseres Willens brauchten,  
-damit das Reich der Erlösung kommen konnte.  
Und da Sie die Tochter des Reiches des ewigen FIAT war, war Sie  
-treue Nachbildung Ihres Schöpfers und  
-vollkommene Nachbildung der ganzen Schöpfung.

Sie musste alle Akte des Höchsten Willens einschließen,  
-die Dieser in allen geschaffenen Dingen ausführt.

Und da Sie die Vorherrschaft und die Souveränität über die ganze Schöpfung innehatte,  
musste Sie in sich  
-den Himmel einschließen, die Sterne, die Sonne, und alles,  
um in Ihrer Souveränität die Nachbildung des Himmels finden zu können,  
- der Sonne, des Meeres und auch der blühenden Erde.

*So sah man, wenn man Meine Mama betrachtete, Wunder in Ihr,  
die nie gesehen wurden:*

- man sah den Himmel,
- man sah die strahlendste Sonne,
- man sah das reinste Meer, in dem Wir Uns spiegelten, um Unsere Tochter zu sehen,
- man sah die frühlingshafte Erde, immer blühend, welche den himmlischen Künstler anzog, um Seine Spaziergänge zu machen.

**O, wie schön war die Himmlische Herrscherin!**

Da Wir in Ihr nicht nur Unsere Nachbildung sahen, sondern alle Unsere Werke in Sie eingeschlossen.

Und dies, **weil Sie in sich Unseren Willen einschloss!**